
 

 
 

Name  

Last Name 

 

Vorname  

First Name 

 

Geburtstag 

Birthday 

 

Anschrift 

Adress 

 

Studiengang 

Study programme 

 

Matrikelnummer 

Student number 

 

Telefon/Phone  

 

Neuer Vorname/ New First Name 

Wir weisen Sie ausdrücklich darauf hin, dass es sein kann, dass Bescheinigungen/Zeugnisse usw. von 

Dritten im Rechtsverkehr nicht anerkannt werden und es immer sicher ist, den Ergänzungsausweis zu 

beantragen. 

We expressly draw your attention to the fact that certificates/attestations etc. may not be recognized 

by third parties in legal transactions and that it is always safe to apply for the supplementary card. 

Eidesstattliche Erklärung/ Declaration on oath: 

Ich versichere hiermit an Eides, dass die Namensänderung in meinem Namen stattfindet. Dies ist 

mein ausdrücklicher Wille. Ich versichere zudem mit der Namensänderung mir keinen verbotenen 

Vorteil zu verschaffen. 

Bei einer Verletzung des Eides werden strafrechtliche Konsequenzen aus §§156, 161 StGB folgen. 

I hereby affirm on oath that the name change is taking place in my name. This is my express will. I 

also affirm that I will not obtain any prohibited advantage by changing my name. 

In the event of a violation of the oath, criminal consequences will follow from §§156, 161 StGB. 

 

Datum, Unterschrift/ Day and Signature: 

Servicebereich für Studium und Internationales 

Immatrikulationsamt 
 
Breitscheidstr. 2 
39114 Magdeburg 
Tel.:  (0391) 8 86-43 09 
Fax.: (0391) 8 86-46 18 
 

 

Antrag auf Namensänderung von trans*, inter*, nicht binäre*  
und agender Personen 

Application for name change for trans* inter*, non-binary*  
and agender individuals 


